

ESTRUCTURA DE COSTES

¿Cuáles son los costes más importantes de nuestro proyecto?

Uno de nuestros gastos más importantes es el dinero que gastamos en la app. Uno de los costes sería directo ya que se pueden asignar exclusivamente a la creación y funcionamiento de la aplicación. Otro gasto sería el salario de los informáticos, sería un coste fijo obligatorio. Tenemos que pagarles para que manejen y programen nuestra aplicación. El otro gasto fijo obligatorio es el alquiler que hay que pagar a las sociedades gastronómicas por el uso de sus instalaciones ya que sin su ayuda no tendríamos lugar en el que impartir nuestras clases.